
APROVADO (A) N*. SESSÃO No 33 al 
DE 	 Oci 08  PO 
VOTOS CONT 
MESA DA CM. 

ir• 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. fi 1! 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitar a implantação da academia da saúde ao ar livre no Povoado 

Sitio do Lúcio. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 13 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal juntamente com o Secretário de Saúde, 

MD. lvaldo Sales Júnior, solicitar a possibilidade de viabilizar uma ambulância, para 

atender a população do Povoado Sítio do Lúcio. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 13 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 010Q  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a possibilidade de viabilizar a 

entrada dos ônibus da Empresa Atlântico que faz linha BTN III, que chegue até o ponto 

final que fica no DNR. 

Esta solicitação leva em vista que os ônibus que fazem a linha para o Bairro 

BTN III, é o mesmo que dar suporte para atender, aos moradores dos Bairros Marina 

França, PAIV e o Bairro dos Rodoviários. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

dos Bairros a cima citado. 

Sala das Sessões, em 21 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 925/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a possibilidade de viabilizar 

um ponto de ônibus com cobertura no Bairro DNER, na beira da pista próximo a 

residência de número 22. 

Esta solicitação leva em vista no local não tem ponto para esperar os ônibus e 

dar suporte para atender aos moradores dos Bairros Marina França, PAIV e o Bairro 

dos Rodoviários. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

dos Bairros a cima citado. 

. Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9)4 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao 'Exma. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 
solicitar a implantação e a construção de uma Quadra Poliesportiva 

para o Povoado Caiçara 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto dê 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N"' 	:;-/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal juntamente com o Secretário de Saúde, 

MD. Ivaldo Sales Júnior, solicitar a possibilidade de viabilizar um Posto de Saúde, 

para atendera população do Povoado Caiçara li. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Povoado a cima citado. 

• Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. wgj 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal juntamente com o Secretário de Saúde, 
MD. Ivaldo Sales Júnior, solicitar a possibilidade de viabilizar um Agente de Saúde, 
para atender a população do Povoado Caiçara li. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos' dos moradores 

do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.(212/q/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o Secretário de 

Educação, MD. Severino Alves de Oliveira Lima, solicitar a possibilidade de viabilizar 

dois vigilantes para fazer a segurança na Escola Pedro Januario dos Santos, no 
Povoado Caiçara II. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

e alunos do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 27 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.°132/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal juntamente com o Secretário de 

Educação, MD. Severino Alves de Oliveira Lima, solicitar a possibilidade de 

viabilizar um ônibus escolar para o deslocamento dos alunos para a Escola 

Pedro Januario dos Santos, no Povoado Caiçara II. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

e alunos do Povoado a cima citado, por conta da distância das residências até a Escola 

a cima citada. 

Sala das Sessões, em 27 de agosto de 2018. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. °133 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
Secretário de Obras, MD. Wilson Pereira Filho, solicitando o melhoramento e a 

restauração das estradas que ligam, os Povoados Caiçara I e Caiçara II. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores, destes determinados Povoados. 

Sala das Sessões, em 27 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. q 321 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal juntamente com o Secretário de 

Educação, MD. Severino Alves de Oliveira Lima, solicitar a possibilidade de 

viabilizar uma placa de identificação na entrada da Escola Pedro Januario dos 

Santos, no Povoado Caiçara II. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

e alunos do Povoado acima citado. 

Sala das Sessões, em 27 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. q35 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

iluminação nos postes, do Povoado Caiçara II. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 27 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. ovib  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Obras, MO Wilson Pereira Fillho solicitando a Implantação de uma 
Praça na Rua Félix Benzota de Carvalho, localizada no Bairro Cleriston Andrade. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos da Rua a cima 

citada e das Rlies circunvizá-lhas, é uma excelente via de acesso a toda população, 
sem contar com urna ótima aparência visual que proporcionaria a toda população local 
a construção acima mencionada., sendo que a mesma terá como principal objetivo 
reunir amigos, familiares, pessoas que usufruam da localidade para conversar, 
descontrair. Por esses motivos os moradores necessita dessa inquestionável área de 

lazer o mais rápido possível. 

em 04 de setembro de 2018. 
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Sala das ssoe, , em 03 de setembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.5- 44-  /2013. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus Prefeito Municipal juntamente com o Secretário de 

Infraestrutura e Meio Ambiente, MD. Wilson Pereira Filho, solicitando a Implantação 

de redutores de velocidade (quebra mola),- na Rua Amâncio Pereira em frente á 

residência de N°26, localizada no Bairro Centenário. 

Considere-Se que o pedido ora consignado visa evitar ,que ocorram acidentes, 

tendo em vista o grande fluxo de pessoas e de veículos que por .ali se deslocam 

sempre. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

da Rua a cima citada. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balda - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. RS 2/ 2018: 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Empo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a possibilidade de viabilizar 

dois banheiros químicos, próximo a garagem dos ônibus da Empresa Atlântico 
localizada no Bairro DNER. 

Esta solicitação leva em vista que no local não tem banheiros., nem um local 

apropriado para atende aos passageiros e funcionários da empresa a cima citada . 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 03 de setembro de 2018. 
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